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２０１４年７月１８日発行Ｎｏ．１９４８
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

第２０６７例会 報告（2014・7・11）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．委嘱状伝達
４．ポール･ハリス･フェロー授与
５．出席 ％表彰､誕生･結婚祝い100
６．会長報告
７．幹事報告

８．乾 杯
９．食 事

１０．委員会報告
１１．クラブフォーラム 理事･役員就任挨拶
１２．点 鐘
１３．ロータリーソング

◆委嘱状伝達

地区諮問委員

矢野 亨君

竹内ガバナー
からの委嘱状を

。伝達しました

◆ポール･ハリス･
フェロー授与

乾 和久君

◆出席 ％表彰100

〈 年〉星野幸男君 〈 年〉鳥嶋隆一君４２ ３７
〈 年〉須田眞一君 〈 年〉根本正則君３３ ２７
〈 年〉前原榮一君 〈 年〉栗原幸三君２３ ２１
〈 年〉塚本 貢 君 〈 年〉斎藤政治君１４ ２

☆今年度の記念品は携帯電気スタンドです。
◆誕生

祝 い

福島賢一君､ 坪井良行君､ 乾和久君､ 岡田善孝君
☆今年度の誕生祝品は男性にはループタイです。

◆結婚祝い

乾 和久君

早川勇一君

☆今年度の結婚祝品は
結婚記念日にご自宅へ花束をお届けします。

向田会長◆会長報告
１．先週の理事会は、納涼家族会の会費についてなど

検討致しました。毎年 月初旬に納涼会を開催して８
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おりましたが、本年は地区大会の関係で、 月 日８ ２２
に予定しております。近日中にご案内をお送りする
と思いますが、多くの参加をお願い致します。

２．先週は桐生市とみどり市の社明運動やインターア
クト合同会議など多くの行事があり、参加して頂き
ました皆様にお礼を申し上げます。

今週は、 日 火 に大間々高校 年生対象の進路支８ ３( )
援講話があり、青山会員に大変参考になる話をして
頂きました。生徒さんが目を輝かせて聞き入ってい
たのが印象に残っています。

また、同日夜には、阿左美年度の決算承認理事会
がうおせんで行われ、予想以上の繰越金を引き継い
で頂きました。前年度の会長幹事さんはじめ役員の
皆様、ありがとうございました。

３． 日 水 、みどり市長さん、桐生市長さん、桐生タ９ ( )
イムス社、上毛新聞桐生支局に、私と幹事と新木広
報活動委員長で、表敬訪問に伺って参りました。

。桐生市の方には福島会員も立ち会って下さいました
４．阿左美年度の米山寄付により、第 回米山功労ク３４

ラブとなり感謝状が届きました。これは米山ＢＯＸ
に入れて頂いた金額を送金して、 万円毎に贈ら１００
れるものです。当クラブの累計額が 万円に達３，４００
した事になります。

横塚幹事◆幹事報告
◇次例会も例会場は桐生プリオパレス１Ｆです。また

駐車場が混み合うことが予想されますので、お早め
にお越し下さい。

◇例会終了後、納涼家族会の打合会を行います。
◇ 日(水)の桐生タイムス紙に大間々高校進路支援講話９

の記事が、また 日(木)には同社を表敬訪問した記１０
（各テーブルに配布）事が掲載されました。

◇桐生市発明考案展覧会の開催要領とポスターが届い
。ております

◇例会変更のお知らせ
桐生中央ＲＣ 8/7､8/14(休)､8/21､8/28､9/11 富岡ＲＣ 7/30
高崎ＲＣ 7/21(休)､7/28､8/11､8/25 藤岡北ＲＣ 7/29
伊勢崎東ＲＣ 8/11(休) 碓氷安中ＲＣ 7/31(休)
沼田中央ＲＣ 8/14(休)､8/21

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 7/7 桐生中央ＲＣ 7/3 桐生赤城ＲＣ 7/1

星野パスト会長◆乾 杯
奉仕にあけ奉仕にくれて 年４２

間、よく続けられたもんだと自分
で驚いています。ロータリーが楽
しいから、そして会員諸兄の好意
と友情の支えがあったからです。
感謝申し上げます。私も間違いな
く「老タリアン」ですが、 年５０
間 ％出席達成を目指します。１００
ご支援の程お願いします。一寸無

理ですか！欲が出ました。
、それではクラブの益々の発展と会員皆様のご健勝

!!事業のご繁栄を願って乾杯致します。乾杯
１４１０キロカロリー◆食事メニュー

サーモンと玉葱のマリネサラダ､海老フライ､白飯､香の物､
鶏肉のガーリックソテー､海老とセロリのスープ､ミルクゼリー

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

栗原 出席担当◇出席報告 (幸)

総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）５５ ９ ６ ３
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名５２ ４６
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％６ ４ ９６．１５

（ ）前々例会修正出席率 ％ 最終欠席者５名８９．８０
□拠金委員会

今泉拠金委員◇ニコニコＢＯＸ

向田君､横塚君クラブフォーラム宜しくお願いします
出席 ％表彰を頂いて 星野君､根本君､前原君､１００

鳥嶋君､須田君､栗原 君､塚本君(幸)

誕生祝いを頂いて 乾君､坪井君
乾さん､誕生日おめでとうございます 野田君
出席･結婚おめでとうございます 福島君
今年度拠金委員長になりました｡一年間宜しくお願い
致します 奥村君

花房君今年度ＳＡＡを担当します｡宜しくお願いします
ご無沙汰しております 矢野君
例会に出席できず申し訳ありません｡今年度の宜しく
お願いします 下山君
向田丸いよいよ船出か 阿左美君
向田会長､東郷学さん､先日は大変お世話になりまし
た 青山君
向田会長､横塚幹事､先日は大変お世話になりました

齋藤 君(学)

お蔭様で店の改装が終わりました 山形君
やっと税務署が帰りました 野村君
先日の決算承認理事会では大変お世話になりました

髙森君
台風８号がさけて通りすぎました 江原君

舩戸君リサイクル募金へのご協力ありがとうございます
毎回駐車場等でご迷惑をお掛けし申し訳ございませ
ん 斎藤君
夏季賞与頂戴しました｡ありがとうございました

事務局･清水さん
天沼Ｒ財団担当◇ロータリー財団

クラブフォーラム宜しくお願いします 向田君
出席 ％表彰を頂いて１００

星野君､鳥嶋君､須田君､塚本君
誕生祝いを頂いて 坪井君
出席･結婚おめでとうございます 福島君
ご無沙汰しております 矢野君
矢野ＰＧ暫くぶりです｡お元気そうですね 阿左美君
阿部さんを宜しく 根本君
向田年度も宜しくお願いします 下山君
向田会長､東郷学さん､先日は大変お世話になりまし
た 青山君
お蔭様で店の改装が終わりました 山形君
やっと税務署が帰りました 野村君
台風が過ぎて暑くなりますね 奥村君

舩戸ﾆｺﾆｺ 担当◇米山ＢＯＸ ＢＯＸ
クラブフォーラム宜しくお願いします 向田君
出席 ％表彰を頂いて１００

星野君､鳥嶋君､須田君､塚本君
誕生祝いを頂いて 坪井君
結婚祝いを頂いて 乾君

乾さん 野田君Happy Birthday!!
出席･結婚おめでとうございます 福島君
本年一年間お世話になります 中野君
一年間拠金宜しくお願い致します 奥村君
長野菅平高原の今年度ラグビーグランド開きに参加
して楽しんで来ました 花房君
ご無沙汰しております 矢野君
初例会欠席ですみませんでした 根本君
向田会長､横塚幹事の健闘を祈ります 下山君
向田会長､東郷学さん､先日は大変お世話になりまし
た 青山君
向田会長､横塚幹事､先日は大変お世話になりました

齋藤 君(学)

お蔭様で店の改装が終わりました 山形君
やっと税務署が帰りました 野村君
台風が去りいよいよ夏本番暑い日が続きます｡十分お
体に気をつけて下さい 斎藤君
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◆クラブフォーラム

理事役員・委員長 就任挨拶

副 会 長

前 原 榮 一

今年度、誤って副会長という大役を務めさせて頂く

ことになりました前原です。何故引き受けてしまった

。 、のかと今更ながら後悔しているところです とは言え

副会長とはどの様な職責があるのだろうか、規定では

「会長不在の時は、それを代行する」とあります。と

いうことは、私としては出番がないように、会長が健

康で気持ち良く立派にその職責を果たせるように、環

境や雰囲気作りに努力して参りたいと思います。

そして、向田会長が、ゲイリーＣ Ｋ ホァンＲＩ会長. .
のテーマ『ロータリーに輝きを』を念頭に、会員一人

一人が輝き、西クラブがさらに活発化される活動がで

きるように、微力ではありますが、陰ながら副会長と

してサポートして参りたいと思います。

、 。一年間 皆様のご支援ご協力を宜しくお願い致します

クラブ研修リーダー

金 子 福 松

向田会長年度、クラブ研修リーダーを任命された金

子です。

年 月、国際ロータリー第 地区研修委員会２００８ ３ ２８４０

から 「クラブ研修リーダー」の任命についてという通、

達があり、 年度松倉ガバナー、田﨑会長のと２００８～０９

きに、当クラブにも 「クラブ研修リーダー」が置かれ、

るようになりました。今回で 年目になります。私が任７

命されたのは 度目ですが、前のときは活動が少なかっ２

、 。たので もう一度やりなさいということだと思います

今年度、向田会長のクラブ活動方針の中に 「ロータ、

」 。 、リー研修の充実化 という項目があります それだけ

研修に力を入れて行くということなので、私も気持ち

を一新して、向田会長の意向を汲みながら、前向きに

活動して行きたいと思って居ります。

クラブ研修リーダーの目的は 「クラブ・レベルのロ、

ータリー研修を強化・充実すること 」であります。。

各ロータリークラブは、基本的には、その年度の国

際ロータリー会長及び地区ガバナーの指針に沿って活

動して行く訳ですが、夫々のクラブには個性があり、

自ずと活動の仕方も変わって行きます。

活動計画としては、先ず新会員の方々の研修が上げ

られます。最近、新入会員の方も増えて居ります。早

く、クラブについて諸々のことを覚えてもらい、クラ

ブに馴染んで戴くと同時に、新風を吹き込んで下され

ば、クラブは益々活性化して、楽しくロータリー活動

が出来ると信じます。

又、ロータリーは日々進化しています。私自身、新

しい情報も取り入れながら研鑽を重ね、クラブ研修リ

ーダーとしての役目を果たせるよう、努力して行きた

いと思います。

会員皆様のご協力を、宜しくお願い申し上げます。

Ｓ Ａ Ａ

花 房 孝 道

。今年度ＳＡＡを担当することになりました花房です

副ＳＡＡにはプリオパレスの斎藤政治君と、旅行業の

小林聡君という、非常に優秀なお二人が就きましたの

で、皆さんが楽しんで例会に出席出来る様、努めて参

ります。

ＳＡＡの務めは、会場監督という大げさな役割です

が 「今日の例会は楽しかった」と思って帰って頂ける、

よう、取り組ん行きます。

活動計画と致しましては、会場の後方に喫煙席を設

けます。これは禁煙にしますと、卓話の時間に外へ出

て喫煙するという事になり、折角の卓話の内容がわか

らなくなってしまいます。それで分煙という形に致し

ました。どうしてもタバコを吸いたい方は、後方に席

を移動して思う存分お嗜み下さい。

また、食事の内容につきましては、プリオパレスさ

んと相談の上、季節感がありメリハリのある料理を提

供できるようにして参ります。

ドリンクサービスにつきましては、従来通り、後方

に設置いたします。

また、月に１回、席を抽選で決めたいと思います。

それは、新会員さんが増え、先輩会員とお話しできる

機会を作り、会員同士の融和を図ることが目的です。

以上です。どうぞ、宜しくお願い致します。

理事・
Ｒ財団･米山･ﾆｺﾆｺBOX

(拠金)委員長

奥 村 勉

今年度、ロータリー財団・米山奨学・ニコニコボッ

クスからなる つのお金集めをする拠金委員会を仰せつ３

かりました奥村です。

また、それぞれの担当委員には、ロータリー財団に

パスト幹事の天沼一夫さん、米山奨学には七五三木正

、 、 、さん ニコニコＢＯＸに舩戸義澄さん そして委員に

福島賢一さん、塚本貢さん、今泉攻一さん、早川勇一

さん、ともども 名で活動致します。７

ロータリー財団では、未来の夢計画で、今年度の実

践事業『はーとふるチハヤ支援プロジェクト』では、

全員参加による施設訪問例会が行われます。奉仕活動
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《次例会予告》

７月２５日(金) 竹内靖博ガバナー補佐就任挨拶

を通じてのクラブ活性化に役立てて頂きたいと思って
おります。数値目標は年次寄付 人 ドル以上、ポリ１ １５０
オプラス寄付 人 ドル以上です。１ ２０

３ ２ ４米山奨学は、本年 月までの 年間に王さんを、今年

月から 年間の予定でチー君という米山奨学生を受け入２

れています。奨学事業に皆様の一層の理解とご支援を

お願い致します。数値目標は１人 円以上です。１６，０００

、 、次にニコニコＢＯＸですが 家族やクラブにとって

、 、また日本や世界にとって 嬉しいことがありましたら

是非、各テーブルのボックスに手を伸ばして、コメン

トと共に拠金をして頂ければと思います。スムーズな

クラブ運営の為、皆様のご協力を宜しくお願い致しま

す。数値目標は 人 円以上となっております。１ ２５，０００

また、今年度中の各拠金の経過をお知りになりたい

場合は、お問い合わせ頂ければ、直ぐにお答え出来る

様になっておりますので、お気軽にお申し出下さい。

向田年度の一年間、会員皆様のご協力を宜しくお願

い致します。

理事・
会員組織委員長

正 田 惠 一

今年度会員組織委員会の委員長を仰せつかりました

正田です。また、ロータリー情報を大ベテランの星野

、 。幸男さんに 会員増強を野田先生に担当して頂きます

、 、 、委員には 武井大先輩と根本大先輩 直前幹事の髙森君

副ＳＡＡと兼務で小林聡君に務めて頂きます。

ロータリー情報では、 月から ケ月間に亘り、基本８ ４

的に第 例会終了後の約 分間、ロータリー情報セミナ３ ３０

ーの様なものを行う予定です。ロータリーソングや各

拠金の基本的義務などの指導、ロータリーと我がクラ

ブの歴史や基本的知識などをお教えする予定です。

次に、会員増強では、同じく第 例会の委員会報告３

の中で、会員増強の進捗状況の報告を行う予定です。

。お手元にお配りした資料をご覧頂きたいと思います

色々なデータを鑑みて、まだまだ会員増強の余地があ

ります。会員組織委員会の今年度の一番の目的は、会

員を増やすことだと思っております。

そこで、全会員を グループに分けて、 月から ケ６ ８ ４

月間、各グループが夫々 名の新会員を目標に活動して４

頂きたいと思います。それで行くと 名の増強となり２４

ますが、そう計画通りに行きませんので、 名減らし８

て全体で 名を目標にしたいと思います。何故 名か１６ １６

と申しますと、桐生西クラブの会員数が 名となり、７１

地区内クラブ会員数ベスト に入るからです。５

この様に遊び感覚を取り入れて会員増強を進めて行

きたいと思います。会員同士、情報提供し合う中で、

より親睦も深まり、クラブの活性化にも繋がります。

たったの４ケ月です。後の８ケ月は何もしなくで遊ん

で結構です。今、グループ編成を検討しているところ

で、後日発表致します。

どうぞ、皆様のご協力を宜しくお願い致します。

新役員就任報告・表敬訪問を行う
７月９日(水)

午後 時から、２
向田靖会長、
横塚直人幹事、
新木明夫広報活
動委員長の 名３
で、新年度役員
を代表して、石
原条みどり市

長、亀山豊文桐生市長、上毛新聞桐生支局、桐生タイ
ムス社の順で、表敬訪問にお伺いしました。また、桐

。 、生市役所には福島賢一会員も立ち会われました 各所
お忙しい中、時間をさいて頂き、丁重なる応対をして
頂きました。

阿左美年度決算承認理事会開催
阿左美年度最終の務めとして、決算承認理事会を、

日(火)午後 時 分から、うおせんで行いました。８ ６ ３０

星野幸男会計監査を経て、小林惠司会計より報告して

頂いて、

、承認され

無事、繰

越金を向

田年度に

引継ぎま

した。

大間々高校 務める大間々高校 進路支援講話の講師
青山豊会員が、 月 日(火)午７ ８

後 ら 時間以上に亘り、大２時か １
間々図書館視聴覚室に於いて、
大間々高校 年生対象の進路支援３
講話の講師として、講演を行い
ました。

当日は、吉川浩司校長先生、
進路指導主事の田中隆光先生も
ご出席され、当クラブからも向

田靖会長とインターアクト担当の東郷学会員が立ち会
。いました

百有余
名の就職
志望の生
徒さんを
前に、サ
ービス業
の経営者
の立場か
ら、また
ご自身の体験を元に大変熱心に語られ、受講した生徒さ
んたちは目を輝かせて真剣に聞き入って居りました。




